



"Steh zu deinen Fehlern, dann wird alles besser": Das hätte der Musiker Ian Gillan gern früher gewusst.  
© Robert Radziejewski (Foto: Morten Rygaard)

Ian Gillan

## Was ich gern früher gewusst hätte

Z+ EXKLUSIV FÜR ABONNENTEN

Als Sänger von Deep Purple wurde Ian Gillan bekannt. Er hätte gern früher gewusst, wie sogar das Reparieren einer Toilette glücklich macht und wer wahre Freunde sind. Protokoll: Christoph Dallach

AUS DER SERIE: WAS ICH GERN FRÜHER GEWUSST HÄTTE

ZEITMAGAZIN NR. 30/2024 — 10. JULI 2024

*Hier verraten jede Woche Prominente, was sie erst spät begriffen haben. Ian Gillan, 78, wurde berühmt als Sänger und Co-Songwriter der britischen Band Deep Purple, die mehr als hundert Millionen Alben verkauft hat und 2016 in die Rock and Roll Hall of Fame aufgenommen wurde. Am 19. Juli erscheint ihr neues Album "=1".*

**Wirf Möbel nur im Erdgeschoss aus Hotelfenstern, damit sie nicht kaputtgehen.**

**Es war richtig**, die Schule vorzeitig zu verlassen.

**Manchmal musst du die Welt calvinistisch sehen:** Dann kann sogar das Reparieren deiner verstopften Toilette glücklich machen.

**Nimm die Einladung an**, Elvis zu treffen.

**In der Politik liegt** die Wahrheit in der Mitte.

**Menschen, die dir die Freundschaft kündigen**, wenn du Mist machst, sind nie deine Freunde gewesen.

**Steh zu deinen Fehlern**, dann wird alles besser.

**Chopin war der Jimi Hendrix** seiner Zeit.

**Wenn dir langweilig wird in einer Band**, steig sofort aus.

**Wenn du dir kleine Freiheiten nimmst**, kannst du "Smoke on the Water" unendlich oft singen.

**Hör so viele verschiedene Musikarten** wie möglich.

---

Dieser Artikel stammt aus der ZEIT Nr. 30/2024. Hier können Sie die gesamte Ausgabe lesen. [<https://premium.zeit.de/abo/diezeit/2024/30>]

---



**Wenn du glaubst, dass die anderen schuld sind**, könnte der Fehler auch bei dir liegen.

**Geh nicht auf die Bühne des Jazzclubs**, wenn du zu viel getrunken hast.

**Geliebte Menschen, die nicht mehr da sind**, können dir nah bleiben.